Bachillerato; realizada la fase de prácticas que preveía el apar-

Bachinerato; realizada la fase de practicas que prevena el apar-tado 10 de la convocatoria, Esta Dirección General, de conformidad con la base 12 de la Orden antes citada, tiene a bien disponer:

1.º Declarar apto en la fase de prácticas y aprobado en el concurso-oposición al opositor nombrado funcionario interino en prácticas por Orden de 25 de agosto de 1981 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de septiembre), que no pudo realizar las prácticas por tener concedido aplazamiento.

Griego

Díaz Rolando, Emilio. NRP I47EC810048.

2.º Abrir un plazo de treinta días hábiles, a partir del siguiente a la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», para que el opositor declarado aprobado

Oficial del Estados, para que el opositor declarado apribado en el apartado anterior presente los documentos enumerados en el apartado 12 de la Orden de convocatoria.

3.º Si el funcionario en prácticas no presenta la documentación exigida o la envía fuera del plazo reglamentario establecido, será excluido de su ingreso en el Cuerpo de Catedráticos Numerarios de Bachillerato.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. Madrid, 15 de junio de 1982.—El Director general. Victoriano Colodrón Gómez.

Ilmo, Sr. Subdirector general de Gestión de Personal de Ense-nanzas Medias y Administración General.

16254

RESOLUCION de 21 de junio de 1982, de los Tribu-RESOLUCION de 21 de junto de 1982, le los Fribu-nales que han de juzgar el concurso-oposición para ingreso en el Cuerpo de Profesores Agregados de Bachillerato, asignatura «Geografía e Historia», turno libre, por la que se hace pública la fecha, lugar y hora en que efectuarán los opositores el acto de presentación ante los Tribunales.

Se cita a los señores opositores admitidos al concurso-oposición para provisión de Agregadurías de Geografía e Historia, de Institutos de Bachillerato, turno libre, convocado por Orden de 25 de febrero de 1982 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de marzo) para realizar el acto de presentación el día 13 de julio, a las doce horas, ante los Tribunales que les correspondan:

Tribunal número 1: Instituto «Isabel la Católica», calle Alfonso XII, número 3, Madrid.

Tribunal número 2: Instituto «Quevedo», calle Amposta, sin número (San Blas), Madrid.

Tribunal número 3: Instituto «Conde Orgaz», calle Nápoles, sin

número. Madrid. Tribunal número 4: Instituto «Emilio Castelar», calle Río de

Oro, número 1, Madrid.
Tribunal número 5: Instituto «Padre Manjón», Granada.
Tribunal número 6: Instituto «Arzobispo Gelmírez», Santiago

de Compostela.

Tribunal número 7: Instituto «San Pablo», Sevilla. Tribunal número 8: Aula Magna de la Facultad de Ciencias, Zaragoza.

Tribunal de Santa Cruz de Tenerife: Instituto «Teobaldo Power», Santa Cruzde Tenerife.

De conformidad con la norma 5.5, la realización del ejerciclo práctico consistirá:

 Comentarios sobre diapositivas de Arte y Geografía.
 Comentarios de textos históricos.
 Comentarios sobre mapas y documentos gráficos de carácter geográfico y/o histórico.

Madrid, 21 de junio de 1982.—El Presidente del Tribunal número 1, Alberto Roca Nogués.

16255

RESOLUCION de 21 de junio de 1982, de los Tri-bunales que han de juzgar el concurso-oposición para ingreso en el Cuerpo de Profesores Agregados de Bachillerato, asignatura «Dibujo», turno li-bre, por la que se hace pública la fecha, lugar y hora en que efectuarán los opositores el acto de presentación ante los Tribunales.

Se cita a los señores opositores admitidos al concurso-oposición para provisión de Agregadurías de Dibujo, de Instituto de Bachillerato, turno libre, convocado por Orden de 25 de febrero de 1982 (*Boletín Oficial del Estado» de 4 de marzo), para realizar el acto de presentación el día 13 de julio, a las once treinta horas, ante los Tribunales que les corresponda:

Tribunal número 1: Facultad de Bellas Artes. Greco, número 2. Ciudad Universitaria. Madrid.

Tribunal de Las Palmas: Escuela Superior de Ingenieros Téc-

nicos. Plaza de la Constitución, sin número, Las Palmas de Gran

De conformidad con las normas 5.5, el ejercicio de carácter práctico, consistirá en las siguientes partes:

1.9 De carácter práctico:

a) Dibujo en claroscuro de una escultura clásica.
 b) Diseño gráfico: Boceto o maqueta y realización del mismo con tema y escala determinada.

2.º De carácter técnico:

Croquización, según normas, de una pieza mecánica seccionada, representada en uno de los sistemas

b) Realización, mediante el croquis citado, de la pieza en sistemas y escala conveniente.

Madrid, 21 de junio de 1982.—El Presidente del Tribunal numero 1, Juan José de Castro González.

16256

RESOLUCION de 21 de innio de 1982, de los Tribu-nales que han de juzgar el concurso-oposición para ingreso en el Cuerpo de Profesores Agregados de Bachillerato, asignatura «Lengua y Literatura es-pañola», turno libre, por la que se hace pública la fecha, hora y lugar en que efectuarán los opo-sitores el acto de presentación ante los Tribunales.

Se cita a los señores opositores admitidos al concurso-oposición para provisión de Agregadurías de «Lengua y Literatura Española» de Institutos de Bachillerato, turno libre, convocado por Orden de 25 de febrero de 1982 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de marzo) para realizar el acto de presentación el día 14 de julio, a las diez horas, ante los Tribunales que les correspondan:

Tribunal número 1: Instituto de Bachillerato «Beatriz Galin-

do», calle Goya, 10, Madrid.

Tribunal número 2: Instituto de Bachillerato «Cardenal Cisneros», calle Reyes, 4, de Madrid.

Tribunal número 3: Instituto de Bachillerato «Beatriz Galindo», calle Goya, 10, Madrid.

do», calle Goya, 10, Madrid.

Tribunal número 4: Aula número 2 de la Facultad de Derecho. Campus Universitario «La Palomera». Edificio de las Facultades de Derecho y Filosofía. Universidad de León.

Tribunal número 5: Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, avenida Ramón y Cajal, s/n., Sévilla.

Tribunal número 6: Instituto de Bachillerato «Sorolla», Valorcia

lencia.

Tribunal de La Laguna: Instituto de Bachillerato «Vieira y Clavijo», La Laguna (Tenerife).

De conformidad con la norma 5.5 se hacen públicas las normas para la realización del ejercicio de carácter práctico, que consistirá en:

Comentario literario de un texto del Siglo de Oro.
 Comentario lingüístico de un texto contemporáneo.

Madrid, 21 de junio de 1982.—El Presidente del Tribunal número 1, Pascual González Guzmán.

16257

RESOLUCION de 21 de junio de 1982, de los Tri-RESOLUCION de 21 de junto de 1982, de los Irli-bunales que han de juzgar el concurso-oposición para ingreso en el Cuerpo de Profesores Agrega-dos de Bachillerato, asignatura «Matemáticas», tur-no libre, por la que se hace pública la fecha, hora y lugar en que efectuarán los opositores el acto de presentación ante los Tribunales.

Se cita a los señores opositores admitidos al concurso-oposición para provisión de Agregaduría de «Matemáticas» de Institutos de Bachillerato, turno libre, convocado por Orden de 25 de febrero de 1982 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de marzo) para realizar el acto de presentación el día 13 de julio, a las diez horas, ante los Tribunales que les correspondan:

Tribunal número 1: Instituto de Bachillerato «Beatriz Galindo», calle Goya, 10, Madrid.
Tribunal número 2: Instituto de Bachillerato «Beatriz Galindo», calle Goya, 10, Madrid.
Tribunal número 3: Instituto de Bachillerato «San Isidro», calle Toledo, 39, Madrid.
Tribunal número 4: Facultad de Químicas de Santiago de Compostela

Compostela.

Tribunal número 5: Aula 01, Facultad de Matemáticas, avenida Reina Mercedes, s/n., Sevilla.
Tribunal número 6: Instituto de Bachillerato «Luis Vives», de Valencia.

ribunal de Las Palmas de Gran Canaria: Instituto de Bachillerato «Pérez Galdós» de Las Palmas de Gran Canaria.

De conformidad con la norma 5.5 se hacen públicas las normas para la realización del ejercicio de carácter práctico, que consistirá en la realización de problemas.

Madrid, 21 de junio de 1982.—El Presidente del Tribunal número 1, Pilar Díez Calzón.